



ロータリーに輝きを

Light Up Rotary

国際ロータリー会長

ゲイリー C. K. ホアン

Rotary International

週報

— 奉仕活動を通じて、地域社会に貢献! —

2014~2015年度 会長 高橋 正典

Vol49 No.42 平成 27 年 5 月 26 日

Rotary  国際ロータリー第 2750 地区多摩中グループ
東京国分寺ロータリークラブ

第2368回

例会報告

— 5 月 26 日 —

本日の司会

峰岸 SAA 委員

第2368回例会

点	ロータリーソング	点
黒須 秋桜 様	お客様紹介	
江川 えい峰 様	ニコニコボックス	
浅見 真理 様	会長の時間	
	幹事報告	
	委員会報告	
和の美について		
鐘		鐘



開会宣言・点鐘

高橋 会長

ロータリーソング

『 我らの生業 』

○ソングリーダー：黄田会員

お客様紹介

高橋 会長

- 黒須 秋桜 様 (卓話講師)
- 江川 えい峰 様 (アシスタント)
- 浅見 真理 様 (アシスタント)

ニコニコボックス

酒井 親睦 委員長

高橋会長・中村幹事:本日は香道古心流黒須先生・江川先生よろしくお願ひします。佐渡旅行の思い出を香りと共に楽しみたいと思ひます。また100%例会祈念してニコニコします。また、酒井委員長素晴らしい佐渡写真集ありがとうございます。近藤会員:①佐渡のおみやげ有難うございました。②私は今月で満85才になりました。自分自身の健康と、ロータリーの友情に感謝してニコニコです。大平会員:お誕生日のお祝いにきれいなお花をいただきまして有難うございました。お礼にニコニコいたします。関口会員:親睦委員会皆様の絶大なるバックアップをいただき大変楽しい時間を過ごすことができましたのでニコニコします。追伸、すばらしい記念のアルバムありがとうございました。照木会員:おかげさまでリオンの山内さんが取締役会で監査役候補になりました。ニコニコします。更なるリオンの地域貢献を期待いたします。それからワイフの誕生祝ひありがとうございました!黄田会員:誕生祝ひをして頂き、ありがとうございます。生まれつき足りない腎氣を養ひ健康的な男性の平均寿命に近くなるように、毎日、楽しくすごせるように頑張ります。小川会員:佐渡での例会欠席者へお土産頂戴致し、申し訳なくなりニコニコします。市川会員:少し長くてごめんなさい。5/16、17の1泊2日で佐渡南クラブの40周年記念式典に出席させて頂き誠にありがとうございました。来年の50周年式典に向けて色々参考にとらせてもらう事が出来ました、佐渡南の方々の手厚い



歓迎と翌日の観光案内に対するおもてなしの心くばりに来年はどれだけ倍返しできるのか今から気が重くなり軽いうつ病になりかけそうでしたので、新潟駅から出発する帰りの新幹線の発車までお土産も買わず、一人で新潟名物の「へぎそば」を2人前食べて英気を養ひながらこのニコニコボックスを書いております。今さらながら諸先輩方のご尽力に感服し、酒井委員長には敬服致します。

会長の時間

高橋 会長

改めましてこんにちは。卓話講師黒須秋桜様、アシスタント 江川えい峰様、浅見真理様ようこそおいで下さいました。本日はよろしくお願ひいたします。



5月16日~17日、佐渡南RC40周年記念式典出席、並び本年度親睦旅行に行つてまいりました。中村幹事よりお礼状を出していただき、佐渡RC中川様よりも感謝のメールをいただいております。国分寺まつりの参加、来年当クラブ50周年記念式典の参加等、国分寺市佐渡市、佐渡南RC、東京国分寺RCの親睦交流がさらに深められることを祈念します。旅行中、天然の朱鷺3羽と遭遇し、飛翔したところも、偶然見物することができましたことも、楽しい旅の思い出になりました。ご参加いただいた皆様ありがとうございます。一昨日、東京武蔵国分寺RCロータリーデー「危険ドラッグ撲滅運動」に参加し、都立武蔵国分寺公園に行つてまいりました。濱仲ガバナー補佐、宍戸グループ幹事、中村幹事、鳥居SAA委員長、岡田会員、井澤会員、池田会員とともに式典にも参加してまいりました。本年度残り1ヶ月での開催で宣伝告知不足、準備不足等心配されましたが、式は晴天の中、無事挙行されました。しかし、天候に左右されるイベントの難しさも再認識いたしました。また、先週土曜日、RI2750地区ローターアクト2014-15年度第55回年次大会に、濱仲ガバナー補佐、宍戸グループ幹事、中村幹事とともに式参加のため六本木ヒルズハリウッドホールに行つてまいりました。東京銀座RAC所属、会員の皆様もよくご存知の鉄道総合技術研究所 平林翔様が本年度実行委員長を務められるということで、表敬訪問も兼ねての参加です。2750地区16のRACの活動報告がありました。RACメンバーがRYLAに参加するケースも多いと聞いております。私は次年度、飯沼会長の了解を得て、青少年奉仕委員会 RYLA委員会に参加いたします。次年度は10月10日~12日、代々木の国立オリンピック

